

2022年6月28日

お客様各位

株式会社サニクリーン九州

6月27日、佐世保営業所の社員1名に新型コロナウイルス感染症の陽性反応が出たことが確認されました。

弊社ではお客様と従業員の安全を最優先に、管轄の保健所および関係地方自治体などの関係機関と連携し、感染拡大防止のために必要な対策を今後も継続して実施いたします。

なお、あわせて弊社の対応につきまして以下のとおりご報告いたします。

<弊社の対応>

1. 感染者本人がご訪問したお客様ならびに立ち寄り先につきましては、濃厚接触に該当するような状況は確認されませんでした。同時に事業所内においても、感染した社員の濃厚接触者に該当する者は確認されませんでした。
2. 所管保健所のご指導の下、当該事業所、車両や備品等の消毒を実施いたしました。
3. 当該事業所は勿論、全事業所で感染防止対策（始業前の検温・マスクの着用・うがいや手洗いの励行・アルコール消毒・事業所内の換気など）の再徹底を行い、引き続き感染者発生の未然防止に全力をあげて参ります。

お客様並びに関係の皆さまには、ご不便とご心配をお掛けしますが、何卒ご理解を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

以上